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Welche Anträge in der Wahlperiode 2014/2020 wurden angenommen, aber nicht 
umgesetzt? 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 
 
die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Ratssit-
zung zu setzen: 
 
Am 24.06.2014 konstituierte sich der Rat der Stadt Köln für die Wahlperiode 2014 bis 2020. 
Seither tagten der Rat 23 und die meisten Ausschüsse 24 Mal. In einem Zeitraum von mehr 
als zwei Jahren wurden viele verschiedene Anträge angenommen, aber zum Teil warten die 
Ratsmitglieder und Parteien immer noch auf deren Umsetzung. So wurde z. B. am 
13.11.2014 einstimmig beschlossen, die Einführung einer Jungbürgerfeier, wie sie in Mün-
chen und Nürnberg angeboten wird, zu prüfen. Fast zwei Jahre später gibt es immer noch 
kein Ergebnis der Prüfung. Auch Anträge von anderen Fraktionen oder Gruppen warten noch 
auf Umsetzung. 
 
In einigen Kommunen fordern Ratsmitglieder ein Antrags-, Anfragen- und Beschlusscontrol-
ling. In Borken wurde dafür ein recht übersichtliches Ampelsystem vorgestellt.1 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie viele Anträge wurden in der Wahlperiode 2014/2020 angenommen und bereits 
umgesetzt? (Bitte berücksichtigen sie hierbei die Eingaben aller Fraktionen und 
Gruppen.) 

                                                 
1
  https://bi.borken.de/to0050.php?__ktonr=12269 
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2. Welche Anträge in der Wahlperiode 2014/2020 wurden angenommen, aber nicht um-

gesetzt? (Bitte mit Begründung und Berücksichtigung der Eingaben aller Fraktionen 
und Gruppen.) 

 
3. Warum wurden die in Frage 2 abgefragten Anträge noch nicht umgesetzt? 

 
4. Welche Ausschüsse verfügen über einen Jahresbericht über ihre Beschlüsse, wie 

das beim Verkehrs-, Sport-, Schul- und Stadtentwicklungsausschuss der Fall ist, und 
wie können diese Berichte transparenter und übersichtlicher gestaltet werden? 

 
5. Wo findet man einen Jahresbericht über die Beschlüsse des Rates? 

 
 
gez. Thomas Hegenbarth     gez. Lisa Hanna Gerlach 
 
 
 
 


	Sachverhalt
	Datum
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Anlage

